

La UMH atrae a una empresa de mejoras tecnológicas - El Mundo - 04/05/2019

La UMH atrae a una empresa de mejoras tecnológicas

Virtual Deploy está enfocada en plataformas cloud y en el desarrollo de microservicios en la nube

E.A. ELCHE

La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha incorporado a su Parque Científico a la empresa Virtual Deploy, especializada en servicios de consultoría y en el desarrollo de mejoras tecnológicas de compañías innovadoras.

La actividad de Virtual Deploy está enfocada en plataformas cloud (almacenamiento en la nube) y en el desarrollo de microservicios

bajo esta tecnología, así como en administrar sistemas informáticos y en crear aplicaciones que den solución a las necesidades de otras compañías innovadoras.

En concreto, centra sus esfuerzos en mejorar los procesos y tecnologías de otras empresas que requieran grandes recursos de computación y almacenamiento seguro o que requieren impulsar su presencia en internet.

También se encarga del diseño y construcción de tiendas online y plataformas destinadas al comercio electrónico, según han informado fuentes de la UMH en un comunicado.

Esta empresa surgió a finales de 2016 de la mano de los emprendedores Sergio López, Xavier García y Miguel Ángel Gabaldón.

En la actualidad trabaja con entidades españolas, entre ellas dos

compañías del Parque Científico de la UMH, y extranjeras

El Parque Científico de la UMH cuenta hoy en día con cerca de ochenta compañías que realizan productos y servicios innovadores para diversos sectores.

La mayor parte de estas empresas ha sido impulsada por sus programas para emprendedores, como el Sprint de Creación de Empresas UMH o la Maratón UMH.